

"Aysén sin Huellas": Realizan cuarta jornada de limpieza en orillas del río Aysén

Puerto Aysén.- La reciente conformada agrupación ambientalista "Aysén sin Huellas", realizó su cuarta acción ciudadana, en esta oportunidad llevaron a cabo limpieza a orillas del río Aysén, donde se encontró gran cantidad de recipientes de vidrio, botellas, plásticos, cartones y en su gran mayoría contenedores de alcohol.

Pilar Rodríguez, es la representante de la organización que llevó a cabo la actividad, quien nos detalló sobre esta nueva jornada, "el día de hoy estamos realizando nuestra cuarta jornada de limpieza, esto invita a las familias a participar, a hacer una conciencia ambiental. Nos juntamos acá en la costanera de la Ribera Sur, comenzamos ahí en el sector de la de la playita y nos empezamos a dirigir hacia el sector del puente recogiendo todo tipo de basura. Lo más común es encontrar botellas, latas de cerveza, ese tipo de cosas".

Pilar Rodríguez, invitó a quienes deseen sumarse a nuevas jornadas de limpieza a que lo hagan junto a ellos, el primer domingo de cada mes. "La invitación en el fondo a toda la comunidad de Aysén, que puede participar con nosotros y que se sumen, las empresas están colaborando no están apoyando. Podemos entregar los guantes, bolsas de basura, estamos con contenedores de basura también, llamamos igualmente a la prevención, andamos con bloqueador, tenemos mascarilla para prevenir el virus Hanta. Entonces, hacer un llamado a ser parte de estas jornadas que se realizan el primer domingo de cada mes, siempre en la mañana".

Desde "Aysén sin Huella", remarcaron el llamado a la comunidad a evitar dejar basura en las orillas de río, lo importante sería segregarse y reciclar los distintos artículos. En ese sentido, pusieron en valor el trabajo que realizan junto a Cristian Martino y su "tren ecológico". "La idea es llamar a la gente a tener conciencia en referencia a botar la basura, los invitamos a reciclar, a segregarse la basura, a separar lo que corresponde a las botellas de vidrio, plástico, latas, papel o los cartones. Destacar también



que a nosotros cada vez que finalizamos una jornada, nos acompaña Cristian Martino con su trencito ecológico, así que, es súper entretenido para la familia realizar este tipo de actividades y que los niños puedan contribuir también a nuestra región, a nuestra comuna que finalmente eso es lo que nosotros buscamos hacer".

En estas jornadas de limpieza que ya han realizado en el sector de la Laguna Los Coipos,

Virgen de las Rosas, sector los Rápidos y ahora en la costanera del Río Aysén, se han encontrado con restos de diversos productos, Carrocerías de vehículos, metal, baterías y algo que se repite bastante son los residuos de construcción. Por ello, desde "Aysén sin Huella", buscan aportar a la limpieza del entorno a Puerto Aysén, lugares de atractivo turístico y de concurrencia habitual de la comunidad.

